



Japan Sesame Association

講習年月日 2020年11月19日

氏名(所属先) ロンの家

高橋 誠

本日の研修を受けて、学校を卒業後に約30年間はエンジニア

として働き、 $1+1=2$ の生活をしていた、始めてこの仕事をす

る（福祉） $1+1=2$ ではなく、 $1+1=1001$ でも $1+1=-1001$ もある事を

知り、さらに研修を受けると胡麻も同じとの感想を受け、

ごまつを研修で、ごまの味が変わることで新しい世界を知る事が

出来ました。60歳になても新しい世界を見つける事の大切

な事を勉強する事が出来て感謝いたしました。

さらに、ごまつをする時に穏やかな心になると、やさしい口になれると

事も知れていませんでした、人にまつて味が変わることも知らなかったので

気持ちを新たに仕事をさせていただきました。



Japan Sesame Association

講習年月日 2020年 11月 19日

氏名(所属先)

竹井 美央

今回初めて金ごまをつきました。同じごまでもつく人によって味がやや違ひ、おまじないを喝えるとさらに変化がありこなに違うのかと驚きました。つく時以外でも所作の仕事ひとつにじを込めて行はれることは、お客様にも気持ちが届く、といふことにも確信が持てました。

講座の中での「幸せのサイクル」のお話を聞いて、「お金と幸せどちらが大事か」だろうか、といふ問いも、「幸せの種をまくことで結果としてお金が生まれる」深堀社長の考え方で大変共感致しました。人や世界との幸せや愛を考えて（そこだけを考えて）仕事をして人生いくようにじがけねばと強く思いました。愛や平和について深く考えさせられました。やせこマイスターを取り、自分の仕事や周囲の方々さんに感謝を忘れず、ごまの素晴らしさを広めていきたいです。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 R2 年 11 月 19 日  
氏名(所属先)

服部 耕 (口の家)

今年度、講習ありか"とうご"はじめて。

見えてはなくて、(V)の時代、なで"物質が豊かなのを、(V)が"豊かに

多くする"とい、時代でなく、今よりは"はと"、しゃりくるお詫

た"と思いまして。

終了後の感想も言わせて顶いたが、今回は

"特に「リアカーを外す」、自分を淨化する、その方法も含め、

大変興味深く、「なるほど」と思って貰って。自分の悔いや、

他人の行動、自分は「許す」ということをあたし、自分が自分を

好きになつて、そし、尊みたりければ「誰が…」というような事を

最近考えていますが、「どうればダメが幸せになら」、「手を

広げて…」はリアカーを外すより淨化だね~と思いまして。

「徳香徳味」など、新しい発想も含め、どんとんと進化する内容も含め、私も樂しく講習を受けることが出来まつた。

「謙虚」「感謝」「世界平和」の精神で、これからも、福祉や、胡麻の仕事に關わるといふと、恩ります。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 R2 年 11 月 19 日  
氏名(所属先)

近藤 亜香音

講習会ありがとうございました。コロナウイルスの影響で色々と制限があり、出てしまふと思ひましたが久しぶりにお会いでき嬉しかったです。

前回とはまた一段階変わったお話しとても楽しかったです。特に、自分自身で除霊ができる話いや、人はネガティブなものを引きずってしまうという話に共感や自分を見直さなければ…と思いまして。誰かと何があた時こそ、相手の幸せを願えば気持ちが楽になれるというお話を聞いて、常に余裕がない時にそこまで相手のことを想えるということや、本当にすごいなと思いました。私はネガティブに受け取ってしまうことが、とても多いので、気持ちに重りがついて時こそポジティブに成長していくらと思いました。そこまで強くはなれないと思いますが…。

食欲も腹8分でおさえ、もっと自分を好きになれるように、これからもがんばっていきたいと思います。

ありがとうございました。



Japan Sesame Association

講習年月日 令和2年 11月 19日  
氏名(所属先)

馬上飛鳥(特定非営利活動法人の家福社会)

今回、約1年半ぶりに講習と実習を受け、自分が今の仕事を向き合うことが出来ているのかを考えました。ご利用者と外出をすること、話をして楽しまなことができる様にすることは自分自身も好きだと思いつつ仕事として愛することができると思いました。しかし今のコロナウイルスの現状で事業内容を変えなければならなくなかもしれませんと頭では理解し、その為にどうしたら良いのかを考えている中で、自分には迷いがあるのではないかと思いました。移動支援が好きなから続けたいことが出来ているのに、他の支援に向っても変わらない気持ちでいるのか、嫌になつたりはしないだろかと思いました。でも講習の中で「人を幸せにしなければ自分が幸せになれない」という言葉を聞き、今の自分の考え方では自分が仕事を好きなから続けているだけではなく人を幸せにしてからは出来ないと思いました。仮に仕事の内容が変わった

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）

重ね結び

からといって利用者と樂しませ幸せにするにこ考えれば、  
自ずと自分も幸せにされるのかもしないと思ひました。  
また「迷ふが無くすた」という説ではありますか?  
講習を通して一步前へ進むことが出来た様子  
気がします。

実習ではかり欠しぶりに胡麻をつき糸毛糸に  
「ああ…多くの樂いな…」と思ひました。  
自覚への導きはトイに何枚も貼っても大丈夫。  
手のかき聞くのを忘れてほひました。また次回の  
講習の樂みにしておきたいと思ひます。

ありがとうございました!